

CBU: hacia un país y una región más y mejor conectados

Escrito por Redacción

Lunes, 12 de Agosto de 2019 15:33 - Última actualización Lunes, 12 de Agosto de 2019 16:10



Este 12 de agosto tuvo lugar la primera reunión de la 'Caribbean Broadcasting Union' (CBU), agremiación que ha escogido a San Andrés como sede de su quincuagésima asamblea general; evento que este lunes reunió a varios de sus miembros, con el gobernador (e) Juan Francisco Herrera y con la ministra de las TICs, Sylvia Constain.



La inauguración formal de la 50ª Asamblea será este lunes a las 6:00 p.m., en el salón Cotton Cay del hotel Sunrise GHL. El canal Regional Teleislas, anfitrión de este evento de talla internacional y miembro de CBU desde 2017, transmitirá la velada desde las 7:00 p.m.



La CBU es una asociación que agrupa a medios de televisión y radiodifusoras, tanto públicas como comerciales, en el Caribe. Fue fundada en 1970 y actualmente tiene su sede en Barbados; su mandato actual incluye la facilitación de algunos servicios de transmisión, representación y capacitación del personal de las estaciones miembros en apoyo de una

CBU: hacia un país y una región más y mejor conectados

Escrito por Redacción

Lunes, 12 de Agosto de 2019 15:33 - Última actualización Lunes, 12 de Agosto de 2019 16:10

comunidad caribeña unificada.